



Première vente en Allemagne Implantation d'un sternum Ceramil®

I.CERAM annonce la **toute première pose d'un sternum en céramique poreuse en Allemagne**. Cette opération marque, par la même occasion, la **première vente du Groupe sur le territoire allemand** seulement 2 mois après la signature d'un contrat de distribution exclusive avec le distributeur Correct Medical.

L'implantation a été réalisée début juin par le Professeur Ivan Aleksic à l'hôpital universitaire de Würzburg, en Bavière. La patiente souffrait d'une fracture du sternum suite à un pontage coronarien réalisé un an plus tôt. Cette situation très handicapante privait la patiente de toute activité physique et lui provoquait d'importantes douleurs. Le Professeur Aleksic, qui n'avait pas de solution immédiate à proposer, avait entendu parler de l'implant sternal d'I.CERAM par son distributeur et a décidé de le présenter à sa patiente qui a été immédiatement conquise par ce procédé novateur.

Le Pr Aleksic a procédé sans difficulté à la pose de l'implant sternal CERAMIL® non chargé afin de remplacer le sternum endommagé et combler intégralement la perte osseuse de la patiente. Depuis, la patiente se porte bien et retrouve progressivement l'élasticité de sa cage thoracique, ce qui lui permettra d'ici quelques mois de reprendre une vie normale et des activités physiques autrefois interdites.

Le Professeur Aleksic a déclaré : *« Je suis ravi de l'opération qui s'est très bien déroulée. Je remercie les équipes d'I.CERAM pour leurs conseils en amont de l'implantation et pour avoir eu la chance d'utiliser leur excellent implant. »*

Entrée réussie sur le 1^{er} marché de l'Union Européenne

Après l'Espagne, l'Italie et la Pologne, cette première vente en Allemagne démontre la capacité du Groupe à s'étendre au-delà des frontières françaises et la notoriété grandissante de la technologie CERAMIL® auprès des chirurgiens européens. En proposant un tarif unique et fixe de son implant sternal pour l'ensemble des pays européens, I.CERAM démontre ainsi sa capacité à valoriser sa technologie sur des marchés clés. Avec près de 83 millions d'habitants, l'Allemagne représente le 1^{er} marché de l'Union Européenne et marque une étape importante dans le développement à l'international du Groupe.

Cette nouvelle pose ancre I.CERAM dans le paysage européen et vient conforter son positionnement novateur en matière de comblement osseux et de traitement des infections osseuses.

Prochaine communication : chiffre d'affaires du 1^{er} semestre 2019 – 25 juillet 2019

I.CERAM est éligible aux dispositifs PEA et PEA – PME

A propos d'I.CERAM :

Créée en 2005 à Limoges, la société I.CERAM conçoit, fabrique et commercialise des implants orthopédiques innovants (10 brevets internationaux) et des implants en céramique offrant une biocompatibilité unique. S'appuyant sur son savoir-faire et une expérience de plus de 30 ans de ses dirigeants, la société a décidé d'accélérer fortement son développement sur les biocéramiques. I.CERAM est labellisée « entreprise innovante », certifiée ISO 13485 et bénéficie du marquage CE. Fort de 46 salariés et d'un outil de production à la pointe de la technologie, I.CERAM bénéficie d'un très fort potentiel de développement. La société est cotée sur Euronext Growth depuis 2014. ISIN : FR0011511971 – ALICR

Contacts :



Relations investisseurs
André Kérisit
Tél : +33 (0)5 55 69 12 12
finances@iceram.fr



Communication financière
Solène Kennis
Tel : +33 (0)1 75 77 54 65
skennis@aelium.fr